

La Diputación de Alicante como coordinadora del Pacto de Alcaldes en la Provincia de Alicante promueve el uso de energías renovables y energías limpias que eviten las emisiones de CO2, por ello, desde el 2012 para el cumplimiento de estos objetivos, la Diputación de Alicante avanza el camino para la descarbonización de su flota de vehículos instalando diferentes puntos de recarga en varios edificios.

Los puntos de recarga de vehículos eléctricos se instalarán en los siguientes inmuebles propiedad de la Diputación de Alicante con las siguientes direcciones:

-Palacio Provincial: Avd. de la Estación 6 Alicante

-Oficina Técnica: Avd. de Orihuela 128, Alicante

-Museo Arqueológico Provincial: Plaza Dr. Gómez Ulla, S/N Alicante

-Hogar Provincial: Calle del Hogar Provincial, 33 Alicante

En total 4 puntos de carga semirrápida, con dos tomas de 22 kW cada una que permitirá cambiar la flota de vehículos propia por vehículos sin emisiones.

Para la ejecución de los puntos de recarga, la Diputación ha licitado el proyecto con un presupuesto de 40.000€

Estas instalaciones han sido posible gracias a la colaboración y financiación por la Unión Europea – NextGenerationEU, e Ivace que han subvencionado parte de las obras gracias a las ayudas MOVES.

